

terstützung. Dabei wollen wir noch stärker die Bürgen der Kandidaten mit einbeziehen.

Im Metalleichtbaukombinat, Betriebsteil Ruhland, bewährt sich, die Kandidaten in regelmäßigen Abständen zu Beratungen zusammenzufassen. Hier steht der Erfahrungsaustausch über das „Wie“ der Erfüllung des Parteauftrages und die sich dabei zeigenden Probleme im Mittelpunkt. Die APO-Leitungen schätzen in Leitungssitzungen die Aktivitäten der jungen Kommunisten ein und geben ihnen besonders auch konkrete Hinweise, wie sie die politisch-ideologische Arbeit im Jugendverband noch effektiver unterstützen können. Insgesamt erhielten über 900 junge Genossinnen und Genossen in unserem Kreis einen persönlichen Auftrag für das Wirken im sozialistischen Jugendverband.

Eine wesentliche Seite der weiteren Qualifizierung der Arbeit der Parteiorganisationen mit den Kandidaten sehen wir auch darin, daß in den Berichterstattungen von Grundorganisationen vor dem Sekretariat der Kreisleitung das Denken und Handeln unserer jüngsten Kampfgefährten analysiert wird und entsprechende Schlußfolgerungen für die politisch-ideologische sowie organisatorische Arbeit festgelegt werden. Gegenwärtig sind wir dabei, die Erfahrungen einer von uns Ende Oktober durchgeführten Kreiskonferenz junger Genossen auszuwerten und sie zu einem Arbeitsmaterial zusammenzufassen, das dann alle Grundorganisationen erhalten.

## Wir geben in der Brigaden politischen Ton an



**Petra Schilling,**  
FDJ-Gruppensekretär  
im Eisenhütten-  
kombinat Ost

Meine gesamte bisherige Entwicklung ist so verlaufen, wie es für einen Jugendlichen unserer Republik völlig normal ist. Sie führte — ich möchte sagen folgerichtig — dazu, daß ich 1975 den Antrag stellte, Kandidat der SED zu werden. Ausschlaggebend für meinen Weg in die Partei waren das Vorbild meiner Mutter, die Genossin, und meines Vaters, der seit über 15 Jahren Mitglied der Kampfgruppe ist. Großen Anteil an meinem politischen Werdegang haben die Genossen meiner Parteigruppe in der Adjustage unseres Kaltwalzwerkes. Ihnen will ich nacheifern, um das Vertrauen, das mir als Jugendlichen entgegengebracht wird, jederzeit zu rechtfertigen.



Blick in den Konferenzsaal